



Presse-Information

Patros Kräftig: Die Neuheit des Marktführers

[Juni 2025, Heimenkirch im Allgäu]

Patros Kräftig beeindruckt mit seinem unverwechselbaren, kräftigen Geschmack und setzt neue Maßstäbe für außergewöhnlichen Genuss. Ideal für alle, die Weißkäse lieben und das Besondere suchen!

Dank seiner speziellen Reifung und der Fähigkeit, im Laufe der Haltbarkeit an Intensität zu gewinnen, bringt diese Innovation frische Impulse für das Weißkäse-Sortiment. Patros Kräftig, hergestellt aus Kuhmilch, begeistert mit seinem kräftigen Geschmack sowohl Weißkäse-Liebhaber, die gezielt auf Kuhmilch-Produkte setzen, als auch diejenigen, die Vielfalt zwischen Kuh- und Schafmilch-Produkten schätzen.

Auch optisch überzeugt Patros Kräftig: Sein modernes und auffälliges Verpackungsdesign zieht im Kühlregal alle Blicke auf sich und lädt zum Probieren ein. Begleitet wird die Markteinführung durch eine reichweitenstarke Kampagne mit digitaler Präsenz und aufmerksamkeitsstarken Aktionen am Point of Sale.

Mit Patros Kräftig erweitert der Marktführer Patros sein Sortiment um ein Produkt, das für echte Abwechslung sorgt und mit seinem kräftigen Geschmack überzeugt.

Patros Kräftig ist im praktischen 180g-Format erhältlich.



Pressekontakt:

Hochland SE
Corporate Communications
Kemptener Str. 17
88178 Heimenkirch
E-Mail: corporate-communications@hochland.com